

ST. PÖLTEN, AM 19. November 2002

3109 St. Pölten, Landhausplatz 1

TELEFON 02742/9005

Durchwahl 12338

Bearbeiter: Hr. Nigisch

Fax 13590, 13609

e-mail: post.prokop@noel.gv.at

LS-L-98037

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 25.11.2002

zu Ltg. - 1042/A-4/176-2002

— Ausschuss

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident!

Zu Deinem Schreiben vom 9. Oktober, Ltg.-1042/A-1/176-2002, darf ich zur Anfrage des Abgeordneten Mayrhofer, betreffend das Mostviertelfestival, nachstehende Beantwortung übermitteln.

1. Das Mostviertelfestival wird von einem autonomen Verein unter der Geschäftsführung von Herrn Ludwig Adam organisiert. Dafür wird seitens der Abteilung Kultur und Wissenschaft ein Finanzierungsbeitrag in der Höhe von €559.580,82 zur Verfügung gestellt.
Mein Ressort ist weder an der Programmierung noch an der operativen Umsetzung beteiligt. Ziel der kulturellen Regionalisierung ist es, dass den Ideen lokaler Kulturveranstalter die Möglichkeit zur Realisierung geschaffen wird.
2. Auf Grund einer Auskunft von Herrn Geschäftsführer Ludwig Adam können vor der Endabrechnung des Mostviertelfestivals folgende vorläufige Zahlen bekannt gegeben werden:
In Lunz am See wurden 1750 zahlende Gäste gezählt, weitere 1819 Jugendliche unter 14 Jahren hatten freien Eintritt.
In St. Peter in der Au wurden 2843 zahlende Gäste gezählt, 3432 Jugendliche unter 14 Jahren hatten freien Eintritt.
In Persenbeug/Gottsdorf nahmen 1277 zahlende Gäste an den Veranstaltungen teil, 2018 Jugendliche unter 14 Jahren hatten freien Eintritt.
In Neulengbach wurden 1118 zahlende Gäste gezählt, 1922 Jugendliche unter 14 Jahren hatten freien Eintritt.
Insgesamt konnten somit 6988 zahlende Gäste und 9191 Jugendliche unter 14 Jahren bei freiem Eintritt gezählt werden. Weiters nahmen 7938 Künstler und Projektanten an den

Veranstaltungen teil.

Etwa 6% der Kosten wurden durch Eintritte bedeckt.

Ziel dieser Veranstaltungen war allerdings zu keiner Zeit ein Maximum an Eintrittserlösen, sondern vielmehr den Künstlern und Kulturschaffenden im Mostviertel eine Bühne zu bieten. Es sollte der Aufforderung des NÖ Landtages, besonders niederösterreichische Künstler zu fördern, Rechnung getragen werden.

3. Bei Gesamtkosten von etwa €900.000,-- hat das Land Niederösterreich durch Beschluss der NÖ Landesregierung – wie bereits bei Punkt 1 erwähnt - €559.580,82 zur Verfügung gestellt.

In der Hoffnung, mit dieser Information behilflich gewesen zu sein, verbleibe ich

mit den besten Grüßen